

/ ACTUALIDAD

JORNADAS DE REFERENCIA CENTRO NACIONAL DE ALIMENTACIÓN (CNA)

Los días 19 y 20 de junio se ha celebrado la trigésimo tercera edición de las Jornadas de Referencia del Centro Nacional de Alimentación (CNA), a la que han asistido más de 400 profesionales.

Este año 2023, han coincidido con dos aniversarios muy relevantes en la seguridad alimentaria: el 20º Aniversario de la creación del Comité Científico de AESAN y el 60º Aniversario del Codex Alimentarius, ambos, pilares clave para la evaluación y gestión de riesgos alimentarios. Además, se reconoce la importancia del CNA, a punto de cumplir medio siglo de vida, como referencia en seguridad alimentaria en España, así como al papel que realizan los laboratorios en la sociedad.

ANFACO-CECOPECA ha asistido a estas jornadas, al estar dirigidas, fundamentalmente, a los

Los diferentes temas de interés tratados han sido novedades legislativas en el control oficial, el uso de plástico reciclado para contacto con los alimentos, y micotoxinas, toxinas de las plantas y contaminantes del procesado.

”

laboratorios designados para realizar el control oficial de alimentos. En ellas, se ha contado con la participación de ponentes de la AESAN, otros laboratorios de referencia de ámbito nacional y europeo, Entidad Nacional de Acreditación (ENAC), Universidades y otros organismos.

Los diferentes temas de interés tratados han sido novedades legislativas en el control oficial, el uso de plástico reciclado para contacto con los alimentos, y micotoxinas, toxinas de las plantas y contaminantes del procesado. Asimismo, se ha puesto en común el futuro de las nuevas técnicas genómicas en la UE y se han comunicado

las actividades internacionales de la red de Laboratorios Europeos de Referencia (EURL-NRL) y las actividades de referencia del CNA. Además, desde la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC) se han trasladado sus últimas novedades como un Nuevo Programa de Acreditación para sustancias farmacológicamente activas, Plan de transición TR Reglamento UE 2021/808 y Nuevo documento CEA-ENAC-20 en Acreditación de ensayos microbiológicos.

ANFACO-CECOPECA destaca por estar a la vanguardia de los cambios a nivel metodológico o legislativo, con la finalidad de implementarlos en sus técnicas analíticas para prestar el mejor servicio a asociados y clientes.

